

Ziel dieses Projektes am Standort Strau ist es, den Anforderungen unserer Kunden gerecht zu werden, die **Produktionsflächen** zu adaptieren und die Anschaffung von hochmodernen **Produktionsanlagen 4.0**.

Mit dem Bau einer neuen angebundenen Produktionshalle wird eine völlig neue Struktur geschaffen um Kundenaufträge in kürzester Zeit zu bearbeiten.

Die neuen Produktionsanlagen auf 4.0 Niveau ermöglichen eine lückenlose Dokumentation inklusive Verfahrensdokumentation, die online verfügbar sein wird. Eine inkludierte Wärmerückgewinnung in den Trockenanlagen ermöglicht eine enorme Emissionsreduktion.

Ein neu entwickeltes App- System für die Auftragsbearbeitung im Werk wird dem Kunden in Echtzeit direkten Einblick in den Produktionsablauf seiner Produkte geben.